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Aos onze dias do mês de julho de 2011, na sala 312-3, da torre 3 do bloco A da 1 
Universidade Federal do ABC em Santo André, às 13:30 horas, reuniu-se em sessão 2 
extraordinária o Conselho do CCNH, tendo comparecido o presidente do Conselho Prof. 3 
Arnaldo Rodrigues dos Santos Jr., os membros titulares Profs. André Sarto Polo, 4 
Guilherme Cunha Ribeiro, Jorge Tomioka, Marcelo Oliveira da Costa Pires, Maurício 5 
Domingues Coutinho Neto, Maximiliano Ujevic Tonino. Esteve presente o representante 6 
técnico administrativo Elias Ferreira Tavares. O Prof. Gustavo Martini Dalpian justificou a 7 
ausência em razão de estar em férias.  O Prof. José Antonio Souza justificou a ausência 8 
em razão de estar ministrando aula. O Prof. Wagner Alves Carvalho justificou a ausência 9 
em razão de estar ministrando aula. O Prof. Ronei Miotto justificou a ausência em razão de 10 
estar afastado. Estiveram ausentes os Profs. Roque da Costa Caiero e Tatiana Lima 11 
Ferreira. A representante discente Michelle do Nascimento Sales esteve ausente. Esteve 12 
presente o Prof. Valter Alnis Bezerra. Pauta única: Regimento do Conselho do CCNH. O 13 
Prof. Valter Bezerra inicia seu relato. Foram decididas as modificações  no texto 14 
detalhadas a seguir. Alterar os seguintes trechos: art. 33; parágrafos 5º, 6º, 7º e 8º do art. 15 
34; parágrafo único do art. 39; art. 40; caput do art. 41; parágrafo 3º do art.43; inciso I do 16 
art. 44; incisos III e IV do art. 50. Inclusão de inciso no art. 41: “XXVII - manter arquivo 17 
atualizado e disponível das gravações de áudio para consulta da comunidade universitária 18 
da UFABC  na Secretaria do CCNH;“. Exclusão do art. 32. Após as alterações, foram 19 
aprovadas as páginas 13 a 20. O Prof. Marcelo Pires iniciou seu relato, entretanto dado o 20 
horário, decidiu-se continuar a sessão em próxima data. Como nenhum dos participantes 21 
desejasse fazer uso da palavra, o presidente da sessão agradeceu a presença de todos e 22 
encerrou a sessão às 17:30 horas. Do que, para constar, eu, Ana Lúcia Crivelari lavrei a 23 
presente ata. 24 


